

JUAN CARLOS ROMO



INGRESO .—De las postulaciones, 180 mil son de niños que entran por primera vez al sistema.

17 DE OCTUBRE SE CONOCEN LOS RESULTADOS:

Más de 473 mil familias postularon al Sistema de Admisión Escolar 2025

El Ministerio de Educación anunció que el Sistema de Admisión Escolar (SAE) para 2025 recibió más de 473 mil postulaciones, entre el 2 y 30 de agosto.

El SAE es la plataforma que permite a las familias postular al acceso a establecimientos públicos o particulares subvencionados. Sin embargo, durante este año ha recibido fuertes críticas, luego de que miles de estudiantes quedaran sin matrícula, ya sea porque rechazaron ingresar al establecimiento asignado o por falta de cupos.

De las postulaciones recibidas durante este proceso, 180 mil corresponden a niños y niñas que están entrando al sistema escolar (prekínder, kínder o 1° básico). El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, explica que el 94% de los alumnos que estaban obligados a participar del proceso, porque su establecimiento no ofrece el siguiente nivel educativo, lo hizo.